



Presencial. La Junta de Coordinación Política del Congreso local dio a conocer que la sesión de la Comisión Permanente del 12 de enero será virtual, sin embargo, las de los días 19 y 26 serán presenciales, a pesar de que algunos legisladores advirtieron de la ola de contagios de la variable ómicron de covid-19.

—Georgina Olson

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD

EXCELSIOR | MARTES 11 DE ENERO DE 2022

RINDIÓ PROTESTA

Guerra Álvarez inició nuevo mandato en el Poder Judicial

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

El magistrado Rafael Guerra Álvarez rindió ayer protesta para un segundo periodo consecutivo como presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Ante el pleno de magistrados y de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que durante su administración se propone consolidar la justicia vía electrónica.

“Esta nueva administración

se propone definir nuevos pasos en la consolidación de una justicia electrónica capaz de generar una sinergia en favor de la transparencia, la comunicación, de la celeridad en beneficio del ciudadano y en conjunto con los demás niveles de gobierno”, dijo.

En la sesión pública que se realizó de manera híbrida, debido a la pandemia, el magistrado indicó que para lograr dicho compromiso implementarán un sistema integral de gestión judicial como



El 27 de octubre pasado, Rafael Guerra Álvarez fue reelecto para presidir el Poder Judicial en el periodo 2022-2025.

plataforma unificada en todos los procesos de todas las materias.

Además, puntualizó que

han concluido la etapa de mapeo de procesos e identificación de problemas, los cuales, aseguró, han podido resolver.

USADAS EN ATAQUES CON ARMA DE FUEGO

MOTOS, ROBADAS

Y REEMPLACADAS

FUERA DE LA CDMX

CÁMARAS DE SEGURIDAD y nuevas licencias ayudan en el combate de los delitos, aseguró ayer la jefa de Gobierno

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

Una motocicleta de la marca Ducati fue asegurada luego de que un sujeto atacó a balazos a cuatro personas en la colonia Morelos e intentó huir en ella el pasado 25 de diciembre.

Esa moto, como otras que han estado involucradas en homicidios con arma de fuego, tienen un denominador común: cuentan con reporte de robo y están reemplacadas con documentos de entidades distintas a la Ciudad de México, de acuerdo con autoridades locales consultadas.

En el caso de dicha Ducati, elementos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina constataron que había sido robada y existía un reporte de ello, además de que contaba con placas del estado de Guerrero.

La marca, de alta gama, tampoco es casualidad, ya que suelen ser parte del pago que se da a los sicarios, principalmente jóvenes.

Ese fue el caso de Iván “N”, de 22 años, quien consiguió asesinar a su objetivo, un hombre de 32 años, y herir a tres personas más aquel día de Navidad. Sin embargo, gracias a cámaras del C2 fue detenido en Aldama y Mina, a unos tres kilómetros de Jesús Carranza y Matamoros, lugar del crimen.

Ayer, consultada sobre este tipo de hechos, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se refirió precisamente a que las cámaras de videovigilancia de la capital ayudaron a su combate.

“Ha ayudado mucho la cantidad de cámaras que tenemos en la ciudad cuando se cometen estos delitos; ya sea de inmediato o



Ha ayudado mucho la cantidad de cámaras que tenemos en la ciudad cuando se cometen estos delitos”.

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO



Foto: Especial
Donovan murió en un intento de asesinato.

posteriormente, ha ayudado mucho el número de cámaras y las licencias para motos”, aseguró.

Sobre las licencias para motociclistas se refería al documento que a partir del 31 de julio es necesario para conducir estos vehículos, con lo cual, entre otras cosas, se pretende tener un universo certero de este tipo de conductores.

Sin embargo, los crímenes en los cuales se utiliza la motocicleta como parte del modus operandi no parecen disminuir.

Ayer **Excélsior** publicó que en al menos 20 por ciento de los homicidios que se cometen con arma de fuego en la ciudad se utiliza una motocicleta, aunque la cifra podría llegar hasta 50 por ciento, de acuerdo con fuentes de la FGJ y de la Secretaría de

Seguridad Ciudadana (SCC) consultadas.

Autoridades y agentes refieren que ello se debe a que en diversas ocasiones no queda asentado en las carpetas de investigación que los criminales usaron dicho vehículo porque existen factores que lo impiden, como cuando los testigos de hechos al final rechazan declarar.

A ese respecto, Sheinbaum respondió: “Hay que darle toda la certeza a quien presenta la denuncia para que no haya ningún problema, y seguir trabajando de la manera en que hemos venido trabajando”.

MOTOSICARIOS

Otro dato que salta de este tipo de casos es que los delincuentes que comenten homicidios utilizando motocicletas tienen entre 16 y 24 años.

Lo cual se debe en buena medida a que las organizaciones delictivas integran a sus filas a jóvenes a los que les pueden pagar sumas de dinero que no son cuantiosas, además de que los menores de edad tienen sanciones bajas en el sistema penal acusatorio.

Justo ese perfil cubría Donovan “N”, de 17 años, quien participó en el intento de asesinato de Eduardo Beaven, dueño del grupo restaurantero Rosa Negra, en las inmediaciones del aeropuerto el pasado 15 de octubre.

El joven conducía una motocicleta Triumph, modelo Speed Triple, con la que interceptó, junto con otro sujeto, la camioneta en la que viajaba el empresario.

Aunque dispararon contra su objetivo éste sólo resultó herido, pero Donovan murió tras ser atropellado en una de las maniobras del chofer de Beaven.

En el intento de asesinato participó una segunda motocicleta, donde viajaban otros dos individuos, quienes huyeron con rumbo al Estado de México.

— Con información de Georgina Olson

CHOQUE EN LOMAS DE CHAPULTEPEC

Chofer, acusado de homicidio culposo



Foto: Tomada de Twitter
Automovilistas que circulaban por el lugar del siniestro alcanzaron a grabar el momento en que el vehículo ardía.



Foto: Especial
Paseo de la Reforma y Montes Auvernia, el sitio donde padre e hijo fallecieron, fue acordonado la madrugada del domingo.

El empresario teatral Pablo Jiménez y su hijo, las víctimas mortales del siniestro del domingo en Paseo de la Reforma

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gimm.com.mx

Quien conducía la SUV que se impactó en Lomas de Chapultepec y se incendió la madrugada del domingo era el chofer del empresario teatral Pablo Jiménez y su hijo, del mismo nombre, quienes murieron en el hecho.

Por ello, en las próximas horas el agente del Ministerio Público definirá la situación jurídica del conductor de la Mercedes Benz que impactó contra un árbol alrededor de la 1:40 horas en Paseo de la Reforma y Montes Auvernia, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

“Lamentamos el sensible fallecimiento del productor teatral Pablo Jiménez y también de su hijo Pablo Jiménez. Un hombre de teatro de la tradición escénica de su padre, Ramiro Jiménez, dueño del Teatro Ofelia y Ramiro Jiménez”, publicó la cuenta de Twitter de Teatros de la Ciudad de México.

La Fiscalía General de Justicia de la ciudad informó el mismo domingo que inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo por tránsito de vehículos.

A través de una tarjeta informativa detalló que el conductor estaba en un hospital, donde permanecía en calidad de detenido y a disposición del representante social de la Fiscalía de Investigación Territorial en Miguel Hidalgo, con el fin de deslindar responsabilidades.

RETIRAN AMBULANTES

Limpian más estaciones del Metro

POR IONÁS LÓPEZ
ionas.lopez@gimm.com.mx

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó que liberó de comercio informal las estaciones del conjunto Pantitlán, donde confluyen las líneas 1, 5, 9 y A, así como Chabacano, de líneas 2, 8 y 9, y Santa Anita, de líneas 4 y 8.

Con ello suman 65 las estaciones que ya están libres para favorecer una movilidad ágil de los usuarios.

“En continuidad con las acciones para garantizar los estándares de protección civil al interior de las instalaciones desde el inicio de servicio de este lunes se llevó a cabo un operativo para liberar de comercio informal las estaciones”, informó el organismo en un comunicado.

De acuerdo con datos del



Foto: Especial



LA INVASIÓN
Excélsior publicó el 3 de agosto pasado que ambulantes colmaban los andenes del Metro.

Aspectos de ayer en la estación Santa Anita.

STC, en el conjunto Pantitlán se contabilizaba un promedio de cien comerciantes irregulares al día; en tanto que en Chabacano eran 70 y en Santa Anita otros 70.

El STC afirmó que ya están libres de informales las principales estaciones de correspondencia, como Hidalgo, Balderas, Salto del Agua, Candelaria, Bellas Artes, Tacuba, Ermita, La Raza, Deportivo 18 de Marzo, Guerrero, San Lázaro, Centro Médico, Consulado, Martín Carrera, Mixcoac, Instituto del Petróleo, Jamaica, Morelos, Oceanía, Garibaldi-Lagunilla, Buenavista, El Rosario, Zapata y Tacubaya.